

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
SD ISLAM ASSURYANIYAH

Tema : 4F Cita-citaku	Alokasi Waktu : 1 x 10 menit
Kelas / Semester : IV / II	Tahun Pelajaran : 2020/2021
Kompetensi Dasar :	
<p>1. Bahasa Indonesia :</p> <p>3.3. Menggali informasi dari teks wawancara tentang jenis-jenis usaha dan pekerjaan serta kegiatan ekonomi dan koperasi dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku.</p> <p>4.3. Mengolah dan menyajikan teks wawancara tentang jenis-jenis usaha dan pekerjaan serta kegiatan ekonomi dan koperasi secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku.</p> <p>Indikator :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menceritakan kehebatan suatu cita-cita yang dibuat siswa dengan intonasi yang bagus 2. Membuat tulisan tentang suatu cita-cita dengan memperhatikan kosa kata baku 	<p>2. IPS :</p> <p>3.5 Memahami manusia dalam dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi.</p> <p>4.5 Menceritakan manusia dalam dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi.</p> <p>Indikator :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengidentifikasi manfaat suatu cita-cita terhadap masyarakat 2. Menuliskan manfaat suatu cita-cita terhadap masyarakat
Tujuan Pembelajaran	
Siswa mampu :	
<ol style="list-style-type: none"> 1. Memahami makna cita-cita 2. Mengidentifikasi cita-cita sesuai passionnya 3. Menuliskan cita-cita dengan benar 4. Optimis menggapai cita-cita 	

Pertemuan tanggal pelaksanaan 08 April 2021

I. Langkah-Langkah Pembelajaran

<p>Metode ;</p> <ul style="list-style-type: none"> - Tatap muka - Ceramah, diskusi, tanya-jawab, tugas 	<p>A. Pendahuluan : 2 menit</p> <p>SEMANGAT</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Atensi siswa : berdoa, absensi, dan menyapa siswa 2. Keterkaitan dengan materi sebelumnya; guru mengulas materi sebelumnya tentang membedakan jenis-jenis profesi. 3. Kompetensi yang diharapkan : peserta didik mampu mengidentifikasi dan menuliskan cita-cita dengan baik dan memberikan kemanfaatan terhadap masyarakat.
<p>Sumber Belajar ;</p> <p>BUKU Tematik terpadu kelas 4</p> <p>BROWSING internet tentang materi yang terkait</p>	<p>B. Kegiatan Inti : 7 menit</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ SAMPAIKAN (<i>materi secara terencana dan terstruktur</i>) <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru merangsang siswa berani mengungkapkan cita-citanya 2. Guru memberikan contoh-contoh cita-cita 3. Siswa menulis cita-cita dalam buku masing-masing ❖ SEMAIKAN (<i>nilai dan sikap yang relevan dengan materi</i>) <ol style="list-style-type: none"> 1. Menghargai keragaman 2. Percaya diri 3. Semangat meraih cita cita 4. Saling mendoakan ❖ SELARASKAN (<i>dengan contoh pengalaman dan peristiwa</i>) <ol style="list-style-type: none"> 1. Menerapkan sikap keragaman 2. Membuat tulisan cita-cita 3. Membaca cita-cita dengan penuh semangat 4. Guru memberikan doa dan semangat serta nanti mampu memberikan manfaat kepada orang banyak
<p>Media Pembelajaran ;</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Poster cita-cita 2. Laptop 	<p>C. Penutup : 1 menit</p> <p>SIMPLIKASI (<i>menyederhanakan pengetahuan yang kompleks sehingga lebih sederhana untuk dimengerti</i>)</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Setiap siswa harus punya cita-cita 2. Cita-cita adalah kamu ingin menjadi apa pada saat dewasa sekitar umur

	<p>30 tahun. Dan cita-cita harus memberikan manfaat kepada orang lain</p> <ol style="list-style-type: none">3. Guru memberikan pertanyaan terkait materi hari ini, dan mengajak siswa bersemangat menggapai cita-cita4. Guru memberikan tugas agar cita-cita yang sudah ditulis ditempel di tunjukkan kepada orang tua serta ditempel di dinding kamar. Selanjutnya guru mengakhiri pembelajaran dengan salam dan doa
--	--

II. Penilaian

1. Penilaian sikap dengan : Observasi/penilaian diri/penilaian antar teman
2. Penilaian Pengetahuan : Memahami arti penting sebuah cita-cita
3. Penilaian Keterampilan : Menyusun cita-cita dengan baik

Mengetahui
Kepala Sekolah SD Islam Assuryaniyah

Bekasi, 07 April 2021
Guru Kelas 4

Ir. Fadeli Supriyadi, M.Pd.
NIK. 2010.10.100371.001

(Fadeli Supriyadi)